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( БАСКЕТБОЛ )

В Екатеринбург вернулся 

мужской баскетбол

Екатеринбургский БК «Уралмаш» (действующий чемпион 
российской Суперлиги) впервые за последний год сыграл 
в родном городе: на площадке реконструированного 
ДИВС «Уралочка» он разгромил ижевскую команду 
«Купол-Родники» – со счетом 90:69.

Действующий чемпион продемонстрировал свою мощь 
уже в стартовой четверти – 23:7 (+ 16), после чего слегка 
сбавил обороты, но все равно продолжал наращивать 
преимущество. В результате «Уралмаш» не проиграл ни одного 
периода, а итоговая разница в счете составила 31 очко.

Екатеринбургская команда довела свою победную серию в 
Суперлиге до 26 встреч (с учетом игр прошлого сезона). 
В 2022 году она не проиграла еще ни одного матча и имеет 
шансы на установление удивительного рекорда – год без 
поражений.

В турнирной таблице нынешнего чемпионата «Уралмаш» 
лидирует вместе с владивостокским «Динамо». У обоих 
клубов по три победы в трех матчах. Но разница мячей у 
екатеринбуржцев намного лучше: + 88 против + 33.

Вторая команда Свердловской области, участвующая в 
Суперлиге, – «Темп-СУМЗ-УГМК» (Ревда) – пока сыграла только 
два матча, оба выиграла и находится на 8-м месте.

Свой следующий поединок ревдинцы проведут сегодня, 
22 октября. На своей площадке они примут ижевский клуб 
«Купол-Родники».

«Уралмаш» ближайший матч сыграет только через 
неделю: 28 октября в Москве, против ЦСКА-2.

( ХОККЕЙ )

«Автомобилист» забрал 

уже третий приз за самый 

красивый гол недели

Континентальная хоккейная лига (КХЛ) признала лучшим 
голом седьмой игровой недели шайбу, заброшенную 
нападающим «Автомобилиста» Анатолием ГОЛЫШЕВЫМ 
с подачи Георгия БЕЛОУСОВА.

Гол был забит во втором периоде матча с нижегородским 
«Торпедо», который состоялся в Екатеринбурге 11 октября 
(«шоферы» выиграли 4:1).

При счете 1:0 в пользу уральцев Георгий Белоусов 
вошел в чужую зону по левому флангу, на линии ворот 
резко развернулся, освобождаясь от опекуна, и послал 
шайбу поперек площадки. Наиболее реальным адресатом 
представлялся Патрис Кормье, боровшийся с защитником за 
позицию на пятачке «Торпедо». Но канадец не сумел поймать 
пас, то ли намеренно не стал этого делать, шайба прошла 
дальше – на Анатолия Голышева, стоявшего на дальней штанге. 
Попасть в пустой угол ворот ему труда не составило.

Анатолий Голышев уже второй раз в нынешнем сезоне 
становится автором лучшего гола недели. Впервые это 
случилось полмесяца назад (см. «ОГ» за 12 октября). А вообще, 
игроки «Автомбилиста» побеждают в этом конкурсе уже 
в третий раз – первым лауреатом был Брукс Мэйсек, 
отмеченный за шайбу, забитую в самом первом матче сезона 
(см. номер за 17 сентября).

Владимир ВАСИЛЬЕВ

( СМЕШАННЫЕ ЕДИНОБОРСТВА )

Омская группа 

записала трек 

в поддержку Петра Яна

Сегодня, 22 октября, в Абу-Даби (ОАЭ) состоится турнир 
по смешанным единоборствам UFC 280. В одном из главных 
поединков вечера в клетке появится боец екатеринбургского 
клуба «Архангел Михаил» Петр ЯН, соперником которого 
станет американец Шон О’МЭЛЛИ. Победитель получит 
право на бой за звание чемпиона мира.

Поддержать россиянина решила группа Drummatix из 
Омска (там наш боец жил некоторое время), которая записала 
трек «Бойцовская тропа», посвященный пути Петра Яна к 
вершине мирового спорта. Слова песни написал фанат бойца 
Роман Карпенко, а группа поддержала его полноценным 
продакшеном.

– Эта песня – дань уважения сибирскому духу, сибирскому 
характеру нашего спортсмена, который сделал себя своими 
руками и заслуженно стоит на олимпе мирового спорта, – 
говорится в социальных сетях группы.

Отметим, что Петр Ян уже прилетел в Абу-Даби, где 
успел принять участие в пресс-конференции, а также 
пройти официальное взвешивание. Петр уложился в лимит 
легчайшего веса, показав на весах 61,69 кг. Его соперник 
оказался чуть легче – вес Шона 61,46 кг. Победитель этого 
боя сразится за титул чемпиона UFC с победителем пары 
Алджамейн Стерлинг – Ти Джей Диллашоу. Их поединок 
состоится также сегодня.

Турнир UFC 280 можно посмотреть на телеканале «Матч 
ТВ». Трансляция главного карда турнира начнется в 23:00 по 
уральскому времени.

Данил ПАЛИВОДА

Серб и молод
25-летний Лазар Ранджелович – новая звезда ФК «Урал»

Под занавес летнего 
трансферного окна 
футбольный клуб «Урал» 
совершил сразу несколько 
громких приобретений. 
Одним из тех, кто 
перебрался в Екатеринбург, 
стал сербский 
полузащитник греческого 
«Олимпиакоса» Лазар 
РАНДЖЕЛОВИЧ. За свои 
25 лет Лазар проделал 
путь от второго дивизиона 
чемпионата Сербии 
до самой титулованной 
команды Греции, 
с которой выступал в Лиге 
чемпионов против топовых 
европейских клубов. 
В «Урале» Ранджелович 
стартовал очень ярко: забил 
в трех матчах подряд и был 
признан лучшим игроком 
встречи против одного 
из лидеров чемпионата 
России – «Ростова». Новичок 
«Урала» дал большое 
интервью «Областной 
газете».

«Хотел быть как папа. 
Поэтому пошел 
в футбол»

– Лазар, расскажи, как 
ты пришел в футбол?

– Я начал заниматься 
футболом, когда мне было 
восемь лет. У себя на роди-
не, в небольшой местной ко-
манде. Мой отец тоже в про-
шлом был футболистом. Он 
не принуждал меня выбрать 
именно этот вид спорта, не 
принуждал к тренировкам. 
Но я хотел быть как папа, по-
этому пошел в футбол.

– Насколько в Сербии 
игроку из провинции труд-
но заявить о себе?

– Конечно, есть боль-
шая разница между топовы-
ми командами и небольши-
ми клубами – в возможно-
стях, которые они имеют. Но 
я считаю, что все зависит от 
игрока, от его таланта, от его 
желания прогрессировать и 
быть большим спортсменом. 
Если все это есть, то можно 
пробиться наверх даже из не-
больших команд, я знаю это 
на собственном примере.

– Были ли у тебя увлече-
ния другими видами спорта?

– С самого детства я по-
свящал себя только футбо-
лу. Конечно, в свободное вре-
мя я могу поиграть с кем-то, 
например, в настольный тен-
нис или баскетбол, но все-
рьез в сторону этих видов 
спорта я не смотрел.

– После нескольких лет 
выступлений в сербских ко-
мандах на тебя обратил вни-
мание греческий «Олимпи-
акос». Насколько это было 
неожиданно для тебя?

– Я действительно до-
вольно долго играл в Сербии, 
в разных командах, в разных 
дивизионах. А в 2018 году 
мне поступило предложение 
от «Олимпиакоса». Конечно, 
это было неожиданно. И, ко-
нечно, я согласился на пере-
ход – такой команде нельзя 
сказать «нет».

– То есть ты не раздумы-
вал?

– Нет. Проверил бли-
жайшие билеты в Грецию и 
 полетел.

– Чем отличается футбол 
в Греции от футбола в Сер-
бии?

– Я бы не сказал, что раз-
ница очень большая. В Сер-
бии есть два топ-клуба, в Гре-
ции чуть больше – четыре 
или пять. Плюс в Греции луч-
ше инфраструктура, лучше 
стадионы. Но в игровом пла-
не – я не думаю, что эти чем-
пионаты сильно отличают-
ся. При этом, конечно, когда 
я перешел в «Олимпиакос», 
мне пришлось работать над 
собой, чтобы соответство-
вать высокому уровню  клуба.

– Правда, что фанаты в 
Греции, и особенно у «Олим-
пиакоса»,  отличаются от 
всех остальных?

– Безусловно. Фанаты 
«Олимпиакоса» – самые су-
масшедшие, но в хорошем 
смысле этого слова. Они ре-
ально помешаны на футбо-
ле. Играть с такой поддерж-
кой – это особое удоволь-
ствие. Когда твоя коман-
да выигрывает, на следую-
щий день тебе могут опла-
тить ужин в ресторане за 
счет заведения или, напри-
мер, в такси бесплатно под-
везти, если тебя узнают. Но, 
конечно, если команда про-
игрывает, на тебя смотрят 
по-другому.

«Кевин де Брюйне – 
лучший, против кого 
я играл. Фантастический 
футболист»

– За «Олимпиакос» ты 
играл в Лиге чемпионов. 
Помнишь свой первый матч 
в этом турнире? Какие были 
эмоции?

– Конечно, я помню свой 
дебют. Это был матч против 
лондонского «Тоттенхэма» 
на групповом этапе, меня вы-
пустили на замену во втором 
тайме. Потом я играл и в дру-
гих встречах, но тот матч яв-
ляется особенным для меня.

– Еще одним памят-
ным матчем в Лиге чемпио-
нов ты называешь встречу с 
«Краснодаром» в квалифи-
кации, которая предшество-
вала твоему дебюту в основ-
ном этапе турнира. Почему?

– Я тогда только начинал 
играть в «Олимпиакосе», у 
меня было всего несколь-
ко проведенных матчей. Бы-
ла серьезная игра за выход в 
основной этап Лиги чемпи-
онов, с серьезным соперни-
ком. Я вышел на замену, и 
мне удалось забить два мя-
ча и принести своей команде 
важную победу. После этой 
игры многое изменилось, я 
обрел уверенность в своих 
силах.

– Ты играл против топо-
вых европейских команд 
в Лиге чемпионов. Кто из 
игроков тебя впечатлил 
больше всего?

– Мне посчастливилось 
выступать против «Манче-
стер сити», где я бы выделил 
Кевина де Брюйне и Рахи-
ма Стерлинга, а также про-
тив «Баварии», за которую 
играли Роберт Левандовски, 
Серж Гнабри и Альфонсо Дэ-
вис. Но если выбирать одно-
го, то я бы остановился на Ке-
вине де Брюйне. Фантастиче-
ский игрок.

– После матчей ты лю-
бишь меняться футболка-
ми с игроками других клу-
бов. Как появилась эта тра-
диция?

– Честно говоря, не пом-
ню, с чего все началось. Мне 
просто хочется после завер-
шения карьеры иметь воспо-
минания о тех матчах, кото-
рые я провел, и о тех коман-
дах, против которых играл. 
После того как закончу с 
футболом, выделю одну из 
комнат в своем доме под эту 
коллекцию.

– Сколько футболок 
сейчас в твоей коллекции? 
И есть ли какая-то памятная?

– Среди памятных – фут-
болки Ивана Перишича, Сер-
жа Гнабри из «Баварии» и Ра-
хима Стерлинга из «Манче-
стер сити». По количеству я 
даже представить не могу. 
Их очень много, а будет еще 
 больше.

– С кем ты хотел бы по-
меняться футболками в Рос-
сии? Или, может быть, уже 
поменялся?

– После игры с ЦСКА по-
лучил две футболки от серб-
ских футболистов Милана 
Гайича и Саши Зделара. Бы-
ло приятно встретить их. А в 
целом в России много хоро-
ших игроков, так что, думаю, 
найду, чем пополнить свою 
коллекцию.

«Виктор Гончаренко 
и Даниэль Мишкич 
повлияли на мое 
решение переехать 
в Екатеринбург»

– Как поступило предло-
жение от «Урала»? Долго ли 
ты размышлял и что стало 
решающим фактором тво-
его переезда в Екатерин-
бург?

– Я всегда знал, что однаж-
ды приеду играть в Россию. 
Здесь выступал Милош Кра-
сич и другие сербские футбо-
листы. В последний мой се-
зон в «Олимпиакосе» я играл 
в чемпионате Греции, но 
клуб не включил меня в за-
явку на Еврокубки. Тут посту-
пило предложение от «Ура-
ла», меня оно заинтересова-
ло. Я подумал, что это та са-
мая возможность поиграть в 
российском чемпионате. Ко-
нечно, я видел, что «Урал» на 
тот момент занимал послед-
нее место в турнирной та-
блице, но я поговорил с дру-
гими футболистами, и они 
мне сказали, что команда не 
заслуживает того места, на 
котором сейчас идет. Я все 
обдумал и решил переехать 
в Екатеринбург.

– Консультировался ли 
ты с кем-нибудь, прежде 
чем перебраться в Россию?

– Наверное, два человека 
повлияли на мое итоговое ре-
шение. Первый – это главный 
тренер «Урала» Виктор Гон-
чаренко. Он лично звал ме-
ня в свою команду, мы с ним 
много общались. Он говорил 
о том, что здесь я смогу полу-
чать много игровой практи-
ки и прогрессировать. После 
этого я созвонился с полуза-
щитником «Урала» Даниэ-
лем Мишкичем, хотя до этого 
мы не были знакомы. Он мне 
честно рассказал все о коман-
де и о том, в каком состоянии 
сейчас она находится.

– У нас в стране довольно 
сильные морозы. Не боишь-
ся холода? Особенно на кон-
трасте с Грецией.

– Конечно, разница с Гре-
цией существенна: там ино-
гда приходилось проводить 
матчи в сорокаградусную жа-
ру. Ребята рассказали, что зи-
мой на Урале действительно 
бывает очень холодно, но не 
стоит забывать, что я из Сер-
бии, и у нас там тоже холод-
ные зимы. Поэтому я не ви-
жу особой проблемы. Тем бо-
лее что зимой команды ухо-
дят на  перерыв.

– Что знал о российском 
чемпионате, о его уровне? 
И  совпали ли твои ожида-
ния с реальностью?

– Я знал, что после чем-
пионата мира – 2018 в Рос-
сии остались большие и кра-
сивые стадионы, на которых 
приятно выступать. Поэтому 
с инфраструктурной точки 
зрения здесь все очень хоро-
шо. Да и уровень российско-
го чемпионата высок, мно-
го хороших команд и футбо-
листов, в чем я, собственно, и 
убедился.

«Впервые увидел 
поезд с местами 
для сна»

– Ты переехал в Екате-
ринбург и уже в первом мат-
че появился на поле. Был ли 
готов к дебюту так быстро?

– Я провел практически 
половину сезона с «Олимпи-
акосом», поэтому, конечно, 
физически я был готов сразу 
играть. Рад, что удалось уже в 
первом матче выйти в соста-
ве «Урала».

– В «Урале» ты забил в 
трех матчах подряд. Была 
ли у тебя когда-нибудь в ка-
рьере такая голевая серия?

– Насколько я помню, 
раньше такого со мной не 
случалось, так что эта серия 
для меня рекордная.

– Два гола ты забил, пе-
рекинув голкипера. Можно 
ли сказать, что это твой ко-
ронный прием, твоя фиш-
ка?

– Я бы так не сказал. 
Когда ты оказываешься в 
штрафной площади, твоя 
задача – забить. Неважно, 
верхом или низом. Да, полу-
чилось дважды перекинуть 
голкипера. Возможно, забью 
в следующем матче еще та-
кой же гол, а может, и боль-
ше никогда в карьере таким 
образом не отличусь. Все за-
висит от конкретной ситуа-
ции на поле.

– В игре против «Росто-
ва» ты был признан лучшим 
игроком матча. Насколько 
для тебя важны вот такие 
личные награды?

– Конечно, это приятно и 
важно получать признание, 
становиться лучшим игро-
ком встречи. Это укрепля-
ет уверенность в своих си-
лах. Но самое главное – это 

командная победа. Пусть 
в   следующей игре кто-то 
другой получит эту награду, 
но «Урал» при этом наберет 
три очка.

– Нельзя не спросить про 
выезд в Ростов-на-Дону, ку-
да вы восемь часов ехали на 
поезде из Сочи. Какие впе-
чатления от путешествия?

– О да, это было что-то! 
Мне очень понравилось. Я 
в первый раз путешество-
вал на поезде, в котором есть 
спальные места, для меня это 
было необычно. В Ростов из 
Сочи мы выезжали ночью, и 
я думал, что сразу лягу спать, 
но эмоции были положи-
тельные, и мы долго не спа-
ли. А на обратном пути после 
победы настроение было от-
личное, и мы отдыхали.

– Чем занимались в поез-
де? В карты не играли?

– Нет. Я ехал в купе с дру-
гими иностранцами: Дани-
элем Мишкичем, Ибраимой 
Сиссе и Райем Влутом. Мы 
много болтали, шутили, ве-
селились, слушали музыку.

– «Урал» одержал пять 
побед подряд. За счет чего 
удалось добиться такого ре-
зультата?

– Думаю, главный секрет 
в том, что мы выкладываем-
ся на 150 процентов в каждой 
игре. Стараемся выполнять 
ту установку, которую нам да-
ет тренерский штаб, следуем 
тем инструкциям, которые 
получаем на теоретических 
занятиях. Надеюсь, сумеем 
продолжить нашу серию.

– Формат Кубка России 
в этом году новый, с груп-
повым этапом. Как к этому 
относишься? И насколько 
важны матчи Кубка лично 
для  тебя?

– Кубковые матчи также 
важны для нас. Именно с мат-
ча с «Торпедо» в Кубке мы на-
чали свою положительную 
серию. Знаю, что формат 
турнира новый, сейчас мы 
играем на групповом этапе, и 
наша задача – занять первое 
или второе место, чтобы про-
должить выступление в верх-
ней части  сетки.

Данил ПАЛИВОДА

– Успел 
познакомиться с 
Екатеринбургом?

– Да, но не так близко, 
чтобы сказать, что хорошо 
знаю город.

– Есть какие-то 
увлечения, хобби?

– На данный момент 
нет. Сосредоточен на 
футболе.

– Как относишься к 
домашним животным? 
Нравятся кошки или 
собаки?

– Люблю и тех и других. В Сербии они у меня были, сейчас 
нет возможности завести.

– Какое твое любимое блюдо? 
– Я парень простой. Люблю рис и пасту.

– А как же плескавица?
– Только в Сербии.

– С русской кухней уже познакомился? 
– Да, конечно, мне нравятся ваши супы.

– За другими видами спорта следишь?
– Не сказал бы, что пристально за чем-то слежу. Иногда 

могу большой теннис посмотреть, когда играет Новак 
Джокович.

– В Екатеринбурге много спортивных команд. Есть 
желание сходить на какой-нибудь матч?

– Обязательно посещу игру «Автомобилиста», потому что 
никогда еще не был на хоккее.

– Твой кумир в футболе?
– Лионель Месси.

БИОГРАФИЯ

Лазар Ранджелович родился 5 августа 1997 года 
в городе Лесковац, Республика Сербия, Югославия.

Рост – 178 см.
Амплуа – атакующий полузащитник.
Большинство матчей в своей карьере провел на 

родине.
Также играл в чемпионатах Греции (дважды 

становился победителем турнира) и Испании 
(в Сегунде – втором дивизионе).

Вызывался в молодежную сборную Сербии, где 
сыграл семь матчей и забил два гола.

Получал приглашение в основную команду Сербии, 
за которую провел один матч: в рамках Лиги наций 
против сборной России (5:0).

КЛУБНАЯ КАРЬЕРА

2015–2016. «Единство Бошняце» 
(21 матч, 1 гол)

2016–2017. «Радан Лебане» 
(16 матчей, 4 гола)

2017–2018. «Раднички» (7 матчей, 1 гол)
2017 (аренда) «Цар Константин» 

(8 матчей, 1 гол)
2018 (аренда). «Динамо Вране» 

(26 матчей, 9 голов)
2018–2022 «Олимпиакос» (75 матчей, 7 голов)
2018–2019 (аренда). «Раднички» 

(41 матч, 7 голов)
2021–2022 (аренда). «Леганес» 

(37 матчей, 5 голов)

БЛИЦ

Лазар Ранджелович забивает гол в ворота «Химок»
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Петр Ян толкнул Шона О’Мэлли во время дуэли взглядов
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